



„Erinnerung
ist
Erlösung“
(Ellie Wiesel)

„Sorgt ihr, die ihr noch im Leben steht,
Das Frieden bleibe.
zwischen den Menschen,
Frieden zwischen den Völkern.“
(Theodor Heuss)

Herzliche Einladung

zur Übergabe des Projektes
„Friedensnobelpreisträgererring“
im
Friedenspark/Herringen
Dortmunder Str./ Ecke
Fritz-Husemann Str.
am

1. September/Antikriegstag

um 15.00 Uhr

Wir wollen mit Ihnen,
den Paten/Patinnen
unser 15
Friedensnobelpreisträger/innen
mit musikalischer
Begleitung
der Songgruppe
C.U.B.
den Friedensengel
in unserer Mitte begrüßen.

Unser Projekt welches
für 4 Jahre
des besonderen Gedenkens
an 100 Jahre 1. Weltkrieg
konzipiert war, von 2014-18
findet damit seinen Abschluss.

Unser ganz besonderer Dank
für die ideelle und finanzielle
Begleitung
gilt unserer Schirmherrin
Monika Simshäuser
und
den 15 Paten und Patinnen.

Im Anschluss

laden wir herzlich in die
Hammer Pauluskirche ein.

Um 17.00 Uhr
eröffnen wir dort
nach einem Umtrunk
in Zusammenarbeit
mit der
Stadtkirchenarbeit
unter der Mitwirkung
des
Herringer
Gitarrenkreises
„Heilig Kreuz“
die Ausstellung
„Besiegte Menschheit“
der
Friedensbibliothek
Berlin-Brandenburg/
Antikriegsmuseum

Bei einem kleinen Imbiss
können sie anschließend
das Erlebte in Stille oder
im Gespräch
nachklingen lassen.

Herzlich Willkommen!